

## DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

## communiqué

N°: 157

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

RELEASE: LE 29 OCTOBRE 1982

## NOMINATION DIPLOMATIQUE

L'honorable Allan J. MacEachen, Vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce la nomination diplomatique suivante:

Monsieur Dwight W. Fulford, âgé de 51 ans et originaire de Brockville (Ontario), est nommé Ambassadeur en Arabie saoudite avec accréditation simultanée auprès de la République arabe du Yémen.

Monsieur Fulford (Baccalauréat ès arts de l'Université de Toronto) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1955. Il a été affecté à Buenos Aires, à La Havane et à Mexico. De 1976 à 1978, il a occupé le poste de directeur général du Bureau des Affaires technologiques et économiques à l'Administration centrale. Il occupait depuis 1978 le poste d'ambassadeur en Argentine avec accréditation simultanée auprès du Paraguay et de l'Uruguay. Monsieur Fulford remplace Monsieur Jacques Roy qui assume de nouvelles fonctions à Washington.